

MEDIO: IMAGEN RADIO
NOTICIERO: IMAGEN INFORMATIVA, 1RA. EMISION
FECHA: 05/DICIEMBRE/2013

LA cerrará el año con menor crecimiento de los previsto por México y Brasil: S&P

PEDRO FERRIZ: Le quiero decir también que la economía latinoamericana evolucionó de manera estable en 2013 pero cerrará el año con un crecimiento por debajo de lo previsto inicialmente por la agencia Standard and Poor's, que atribuyó ese freno a un peor desempeño de México y Brasil.

“La región se ha desenvuelto de manera relativamente estable a lo largo del año pero en términos del PIB esperamos que el cierre del 2013 en la parte baja de nuestras expectativas se dé”, dice Standard and Poor's.

Como diciendo “vamos a crecer en lo más bajo de lo bajo”.